

## NOTA EDITORIAL

Esta edición de la REVISTA OCUPACION HUMANA tiene dos propósitos: Uno, resaltar la actividad investigativa desarrollada por miembros de la comunidad profesional. Dos, hacer un llamado especial a los terapeutas ocupacionales para que analizemos los acelerados cambios que se vienen presentando en las políticas socioeconómicas del país, los cuales influyen de manera decisiva en la prestación de los servicios. Por lo tanto la profesión no puede ser ajena a ellos.

En cuanto al primero, la investigación que aquí se publica, DISEÑO, CONFIABILIDAD Y VALIDEZ DEL TEST DE HABILIDADES DE LA VIDA DIARIA (TAVD) autoras: Arango y Rodríguez; coautora: Trujillo R. A. terapeutas ocupacionales, fue en dos oportunidades merecedora del premio de investigación que otorga la Asociación Colombiana de Terapia Ocupacional a aquellos trabajos que se distinguen por: a- la pertinencia e importancia para la profesión; b- la temática que abordan; c- la coherencia y consistencia interna del proceso de conceptualización; y d- la validez y confiabilidad de sus resultados.

Un primer premio le fue otorgado en 1992, cuando la investigación se encontraba en proceso de planeación. Sus autoras en este momento eran estudiantes de la carrera de Terapia Ocupacional de la Universidad Nacional.

En 1994, el trabajo fue merecedor al primer premio que se concedía a investigaciones ya finalizadas.

Es de gran orgullo para la comunidad profesional de terapeutas ocupacionales, el contar dentro de su seno con colegas como los aquí mencionados, quienes han dado su aporte al enriquecimiento del campo de conocimiento de la Terapia Ocupacional. Sin embargo, el que éste trascienda a nivel nacional e internacional, depende de la receptividad y manejo ético que los profesionales hagan de esta producción científica.

En cuanto al segundo propósito relacionado con los acelerados cambios que se vienen presentando en las políticas socioeconómicas del país, que influyen de manera decisiva en el sector de los servicios, se hace necesario que los terapeutas ocupacionales de interesen por:

1. Conocer las modificaciones que se han producido en las políticas que orientan la prestación de los servicios en los diferentes sectores de: Salud, Educación, Trabajo y Justicia.
2. Reestructurar el ejercicio profesional a la luz de las nuevas exigencias que impone el sector productivo: APERTURA, COMPETITIVIDAD, CALIDAD Y ACRREDITACION.
3. Adoptar estrategias que le permitan a la comunidad profesional afrontar los retos que actualmente impone a la Terapia Ocupacional el nuevo mundo de los servicios.

Sólo de esta forma, la Terapia Ocupacional Colombiana podrá demostrar su fortaleza para afrontar los cambios y ser considerada como una profesión que contribuye a la transformación y desarrollo social del país.

MARTHA TORRES DE TOVAR  
PRESIDENTA A.C.T.O.